

Catedráticos de la Universidad de Salamanca, el primero, y de la de Madrid, los otros tres.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Francisco Martín Lagos.

Vocales suplentes: Don Pedro Piulach Oliva, don José Pérez Llorca, don Luis Gómez Oliveros y don José Luis Puente Domínguez, Catedráticos de las Universidades de Barcelona y Santiago, el primero y cuarto, respectivamente, y de la de Madrid, los otros dos.

Los Vocales de esta Comisión especial figuran nombrados en el orden que señala el mencionado artículo quinto de la Ley de 24 de abril de 1958.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 10 de julio de 1968.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a dos plazas de Médicos de Guardia adscritas a «Obstetricia y Ginecología», 1.ª y 2.ª cátedras de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona.

De conformidad con lo previsto en la norma octava de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 4 de marzo de 1968, por la que se anuncian a concurso-oposición dos plazas de Médicos de guardia adscritas a las cátedras de «Obstetricia y Ginecología», primera y segunda, vacantes en la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar el siguiente tribunal para juzgar los ejercicios de dicho concurso-oposición:

Presidente: Don Ramón Arandes Adán

Vocal Don Emilio Gil Vernet.

Secretario: Don Cristóbal Pera Blanco-Morales.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 28 de junio de 1968.—El Director general, Federico Rodríguez

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar las pruebas para la provisión de dos plazas de Colaborador con destino en Madrid.

Finalizado el plazo de admisión de instancias y en cumplimiento de la base octava del concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Colaborador en el Patronato «Juan de la Cierva», con destino en Madrid, anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 140, de 11 de junio de 1968, se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios y ha quedado constituido como sigue:

Presidente: Doctor don Juan Luis de la Ynfiesta Molero.

Vocales: Don Manuel Espinosa Rodríguez, don José María Pombo Angulo y Doctor don Angel Alcaide Inchausti.

Madrid, 20 de julio de 1968.—El Secretario general, J. Ynfiesta.—4.407-E.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos para proveer dos plazas de Colaborador con destino en Madrid.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Colaborador en el Patronato «Juan de la Cierva», con destino en Madrid, según convocatoria publicada en el «Boletín

Oficial del Estado» número 140, de 11 de junio de 1968, y de conformidad con lo dispuesto en las bases quinta, sexta y séptima de dicha convocatoria, se publica a continuación relación de aspirantes admitidos, no habiendo quedado ninguno excluido:

D. José Ramon Balcazar del Piñal.

D. José Nieto Mora-Gil.

Se concede un plazo de quince días para efectuar las reclamaciones que se consideren pertinentes, terminado el cual sin que las mismas se hayan producido se considerará como definitiva dicha relación.

Madrid, 20 de julio de 1968.—El Secretario general, J. Ynfiesta.—4.406-E.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo X, «Electrotecnia general» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo X, «Electrotecnia general» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa, para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 4 de octubre próximo, a las diecisiete horas, en el Salón de Grados en la planta tercera del Pabellón de Ciencias Matemáticas y Físicas de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid, sito en la Ciudad Universitaria.

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de la Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, así como cuantos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiese lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden en que habrán de actuar los opositores durante los ejercicios.

Madrid, 9 de julio de 1968.—El Presidente, J. Balta

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de plazas de Auxiliar Técnico en el Patronato de Investigación Científica y Técnica Juan de la Cierva, con destino al Instituto de Cerámica y Vidrio en Madrid, por la que se convoca para realizar los ejercicios del mismo.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir plazas de Auxiliar Técnico: Tres de tercera y una de cuarta, anunciadas por este Patronato en el «Boletín Oficial del Estado» número 100, de 25 de abril de 1968, con destino al Instituto de Cerámica y Vidrio en Madrid, para realizar los ejercicios de examen, que darán comienzo el día 12 de septiembre próximo, a las diez de la mañana, en la Biblioteca de dicho Instituto (Serrano, 113, Madrid).

Madrid, 16 de julio de 1968.—El Secretario general, J. Ynfiesta.—4.408-E.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Lérida referente al concurso de méritos para la provisión de una plaza de Subjefe de Negociado de este Municipio.

De conformidad con lo prevenido en el artículo 9 del Decreto de la Presidencia de 10 de mayo de 1957, esta Administración municipal ha señalado el día 1 de agosto próximo, a las diez horas de su mañana, para la reunión del Tribunal que ha de fallar el concurso de méritos para la provisión de una plaza de Subjefe de Negociado de este Municipio.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Lérida, 15 de julio de 1968.—El Alcalde.—3.998-A.